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鈴禾浩二

～ご挨拶～

新たな年を迎え、厳しい寒さの中にも清閃しさが感じられる日閃ですが、健やかにお過ごしのこと
と存じます。日頃より、地域にお住まいの皆さんから届く、刈谷市の住みやすさ向上に向けたお声を、
今年も大事に1 年間活動していく所存でごさいます。

さて、令和元年12月の議会は、副市長人事を含む単行議案13件、条例議案9件、予算議案7件の
審査をいたしました。一般質問の内容等を中心に、抜粋して報告させて頂きます。

12月議会での一般質問の内容(1)

3テー マを質問しました。
① 認可保育施設の待機児童について
② 職員の勤務管理について
③防災対策について
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10/25日 台風19号後の大雨により、刈谷市内の薬師川が氾濫寸前に！

刈谷市交通児童遊園
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堤防上端60cm程度まで
水面が上昇

【現状の監視体制】
1)撮影時11:45には、市内に警報等は発令されてない。
2)警報発令前は雨水対策課13名で監視するが、

深夜などは 監視する人はいない。
（※誉報が発令し、 災害対策本部が設置されれば、 24名の職員で監視）

【現状の監視方法】
1)市内5つある水門（河川）の水位は現場でしか分からない。
2)市管理の排水機場に水位計はあるが、しかし、

・市役所でないと水位を把握できない。
・排水機場の水位 と 河川の水位 の関係が分からない。

大雨時の河川水位の監視は、気象情報、県の河川水位情報、ケ ーブルテレビの河川ライブ配信と、
職員の巡回監視などの経験や勘による管理が行われている。
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参老：愛知県の防災カメラ映像 ＇
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9、^- 1水位衷110分）西三河南部 べ→cm：述四心匹畑209準用河川へ監視カメラ設璽を！

準用河川へ水位計設璽を！

職員も市民も見れる仕組みを！
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